

paper



hearts

...La Filosofía Como Doctrina De La Persona...

Escogí este tema porque principalmente pienso que la FILOSOFIA como doctrina nos serviría en la educación actual para hacer una reforma que permita formar personas y seres humanos más útiles y felices.

En el transcurso de mi vida escolar, me eh dado cuenta que la educación en mayoría de los países del mundo, esta enfocada en llenar a los estudiantes de conocimientos en diferentes áreas, sin que se permita llegar a diferenciar y a conocer en qué área se puede desempeñar mejor el alumno, y para qué es útil en la vida.

Por eso creo que tengo la firme convicción, que en las instituciones educativas se deberían implementar la materia de la FILOSOFIA, desde los primeros años escolares, esto con el fin de orientar a través de sus diferentes temáticas al estudiante y la institución educativa, y así logren descubrir las habilidades de cada niño, y así enfocarlo a una profesión que le permita desarrollarse, formarse y prepararse para trabajar y desempeñarse en una profesión.

Eh podido darme cuenta que el estudio de la FILOSOFIA me permite como ser humano tener un pensamiento más analítico y crítico de todas las situaciones que me suceden en mi vida

THE W

VOL. I.

PUBLISHED EVERY TUESDAY

BY O. P. S.

Edited by A. J.

Terms: The
No
to be
the
No
to be
the

paper



hearts

diaria, esto me ha permitido darme cuenta que como estudiante y ser humano debo siempre cuestionarme y analizar el porqué de cada situación y de esta manera poder determinar cuál es la opción más viable sin dejarme llevar por el pensamiento masivo defendiendo mi propio criterio sobre las cosas.

Por último, creo firmemente que la FILOSOFIA aplicada como una doctrina puede conducir al ser humano en especial a las nuevas generaciones a retomar el camino y de esta manera formar una sociedad en donde prevalezca el libre pensamiento, la igualdad, la equidad y el respeto por las diferencias entre cada uno. Ya que como hemos visto en la actualidad los seres humanos están enfocados en buscar el bien propio sin tener en cuenta las necesidades de su entorno lo que a originado una sociedad disfuncional, desigual; porque en el momento de tomar las decisiones como se menciona anteriormente no se piensa en el bien común sino en el bien propio.

Vivimos en un mundo donde el funeral importa mas que el muerto, la boda mas que el amor y el físico más que el intelecto. Vivimos en la cultura de el envase, que desprecia el contenido... Eduardo Galeano.